proceso destinado a producir un resultado previsto.

CLASIFICACIONES PRESUPUESTARIAS

Las clasificaciones son otro aspecto importante del sistema, porque permiten la formulación del presupuesto conforme a los objetivos de las políticas y reflejan con precisión lo que las instituciones se proponen hacer con los recursos disponibles, además de que proporcionan una estructura de control que permite determinar lo que se ha hecho en relación al presupuesto programa.

De esta manera, las clasificaciones de las cuentas y grupos presupuestales tienen por objeto facilitar la formulación, ejecución y contabilización de los programas, y posibilitar el análisis de la información que representan mediante su ordenamiento, según los diversos criterios que definen a cada tipo de clasificación.

Los requisitos fundamentales que deben cumplir las clasificaciones presupuestales son:

 i. - Deben estructurarse de manera que faciliten el análisis de los efectos económicos y sociales de las actividades institucionales. proceso destinado a producir un resultado previsto,

CLASIFICACIONES PRESUPUESTARIAS

Las clasificaciones son otro aspecto importante del sistema, porque permiten la formulación del presupuesto conforme a los objetivos de las políticas y reflejan con precision lo que las instituenes se proponen hacer con los recursos disponibles, además de aus

o que se ha hecho en relación al presupuesto programa.

De esta manera, las clasificaciones de las cuentas y grupos descuerales tienen por objeto facilitar la formulación, ejecución

información que representan mediante su ordenamiento, según

s diversés criteries que definen a cada tipo de clasificación.

Los requisitos fundamentales que deben cumplir las clasifi

L. Deben estructurates de monero que facilités el

las actividades institucionales

ii. - Deben facilitar la formulación de los programas
que elabora la institución para el cumpliento
de sus funciones.

iii. - Deben contribuïr a una expedita ejecución del presupuesto.

iv. - Deben facilitar la contabilización real de la gestión presupuestaria.

Para los fines de este trabajo, en las universidades se pueden manejar cinco clasificaciones fundamentales, que son: de ramos, también llamada institucional, por programas y subprogramas, que es la primordial dentro del sistema, por objeto del gasto, funcional y económica. De ellas, solo esta última, analiza tanto las cuentas de egresos como las de ingresos. Existen además clasificaciones formadas por combinaciones entre éllas, la de ramos y objeto del gasto, la de objeto del gasto y funciones, la de programas y naturaleza del gasto, etc., y su utilización puede ser fundamentada conforme a las necesidades propias de cada institución. Se recomienda sin embargo, que en todas, la estructura de programas. sea la base.

BIBLIOTECA UNIVERSITARIA "ALFONSO REYES"